

“El respeto y la consideración hacia nuestros hermanos los animales”

Escrito por: Yips

Desde que era pequeña siempre me han gustado los animales y no estaba tan consciente de que algunas veces los animales no tenían la misma suerte que los que tienen un dueño y la verdad es algo muy triste ver a animales inocentes en la calle. Desde que tengo memoria siempre me ha gustado ayudar a los animales ya sean perros, gatos, conejos, en fin todo lo que sea un ser viviente ya que ellos no merecen ser maltratados. Cuando estaba en tercero de primaria mi mamá me llevó a una fundación en la cual rescataban animales (especialmente perros y gatos) que se encontraban en la calle y los trataban ya sea que los bañaban, les daban de comer, jugaban con ellos entre otras cosas y los daban en adopción y un día fuimos a esa fundación que también era tienda, a comprarle a mi perro (mi hermano) un collar y entonces la que nos atendió estaba cargando a un perro y se me hacía muy tierna la manera y la delicadeza con lo que lo acariciaba y me preguntó que si quería ver a los perritos y a los gatitos que tenían en adopción y yo acepté con mucha emoción y mi mamá también vino conmigo a verlos y cuando subimos vimos que los mismos empleados estaban jugando con ellos y desde ese momento en que vi a los animales tan felices me vino un aire de calma ya que sabía que si los rescataban iban a terminar en un lugar tan lindo como esa fundación. Cuando salí de la fundación le pregunté a mi mamá que si podríamos volver a la fundación otro día y me dijo que si podíamos volver. Al llegar a mi casa fue como si una fuerza involuntaria me llevara a vender mis juguetes, vender dulces, no se cualquier manera de obtener dinero para donarlo a la fundación y mamá extrañada me preguntó ¿Por qué haces esto? A lo que yo le respondí “ No puedo evitarlo, un sentimiento interno me decía que tengo que ayudar a todos estos animales” y al siguiente día mi mamá me llevó a la fundación y les fuimos a preguntar ¿Qué tipo de cosas necesitan o qué tipo de ayuda ? Y ellos dijeron que: croquetas, juguetes, shampoo para perro y gato, juguetes de gato, entre muchas cosas más y también me dijeron que necesitaban mercancía para recaudar fondos y entonces a mi mamá y a mi se nos ocurrió una idea, hacer pulsera, collares y decorar plumas con hilo para donarlas a la fundación y que ellos las vendan para obtener el dinero y también mi mamá les dejó su número de teléfono para que la llamaran si se

acababan las pulseras y de esa manera yo podía hacer más pulseras, collares, plumas y más. Dos días nos llamaron los de la fundación y nos dijeron que las cosas que había llevado estaban totalmente agotadas y que a la gente les encantó que una niña de 9 años hiciera cosas para ayudar y me pidieron que hiciera más cosas y de tantas cosas que me pedían hacer mi mamá me empezó a ayudar haciendo las pulseras y los collares. Un día la gerente de la fundación se enteró de lo que hacía y me puso como ejemplo a los demás pequeños. Y así seguí ayudando a los animales de la calle dándoles comida y agua. Hoy en día la fundación solo es una tienda pero ahora ayudo a otra fundación haciendo crayolas de figuras.

Fin